

Liebe Mitglieder,

die Sonne strahlt über Kössen und bei den frühlingshaften Temperaturen schmilzt der Schnee rasant dahin. Unsere Greenkeeper haben gestern mit Ihrer Arbeit begonnen und räumen die bereits schneefreien Zonen auf, viele Grüns sind bereits in einem hervorragenden Zustand. Jedoch sind fast alle Löcher noch teilweise mit Schnee bedeckt.

Bereits im März wurde schon fleißig auf unserer Golfanlage gearbeitet.
Bei einigen Spielbahnen gibt es Veränderungen – lasst Euch überraschen.

Unsere Partnergolfanlage GC Moarhof – Walchsee hat seit gestern, Dienstag, den 03. April geöffnet. Unsere VOLLMITGLIEDER können ab sofort kostenlos die Anlage nützen. Alle anderen Mitglieder erhalten 50 % Ermäßigung auf das Greenfee.
Alle Mitglieder müssen sich natürlich vor dem Spiel im Clubsekretariat anmelden.

Wir melden uns wieder sobald es Neuigkeiten von der Golfanlage gibt. Bis dahin wünschen wir einen schönen Frühling.

Mit den besten Grüßen
Stefan Emberger und das gesamte KGK Team